

**ELECCIONES 2024****Se apoya Xóchitl Gálvez en estructura del PRI**

La abanderada de la coalición Fuerza y Corazón mantiene a Santiago Creel como coordinador de campaña y presenta al priísta Rubén Moreira como coordinador territorial. **Pág. 18**

PRESENTA A SU EQUIPO

Xóchitl Gálvez se apoya en la estructura priísta

PILAR MANSILLA

Sin sorpresas entre sus integrantes, también la apoyarán sus hijos en la contienda

Economía, seguridad, salud, educación y un gobierno que respete las libertades son los cinco ejes en lo que se basará esta etapa de precampaña de Xóchitl Gálvez rumbo a la elección a la Presidencia de la República.

Al dar a conocer al equipo que la acompañará en este trayecto, en el que también participarán sus hijos, por lo que Diana Vega Gálvez se encargará del equi-

po de los "Xochilovers", mientras que Juan Pablo Vega Gálvez estará encargado de crear la red de jóvenes en el país.

En la presentación, en las instalaciones del Partido Acción Nacional indicó que después de haber recorrido el país donde "veo el dolor, indignación y también muchas ganas de luchar y no claudicar", porque la gente trabaja mucho, pero no recibe lo que merece, indicó que es necesario impulsar la salud, seguridad, educación, percibir un buen salario, así como prestaciones y cuidados.

"Durante seis años nos han dicho: primero los pobres. No es mala idea, es lo justo. Esta campaña tiene una idea mejor: hagamos de México un país de clase media fuerte, un México xingón".

Asegura que es necesario impulsar la salud, seguridad, educación, percibir un buen salario, prestaciones y cuidados

En este sentido, explicó que se debe tener una economía orientada a la prosperidad, donde los trabajadores ganen más y alcance para más; en cuanto seguridad en tu colonia, expuso que esta será en los pueblos, la calle, ya que advirtió, "la ley sí es la ley".

Gálvez Ruiz indicó que también impulsará los temas relacionados con la salud, educación de calidad, "un gobierno que sí te cuida", un Sistema Nacional de Cuida-



dos y, finalmente un gobierno que respete las libertades de la ciudadanía.

Aseguró que con estos puntos y el equipo de campaña que la acompañará “haremos de México un país de clase media fuerte, de clase media xingona; en pocas palabras, un México xingón”.

En cuanto a su equipo, afirmó que “es plural, refleja la diversidad política, es 100 por ciento honestidades, 100 por ciento capacidad y 100 por ciento trabajo y talento”, en el que se combina experiencia y juventud, política y sociedad civil; ponen al más alto nivel sociedad civil, mujeres, personas con discapacidad, campo causas sociales, migrantes, indígenas y afroamericanos; diversidad geográfica”.

La precandidata advirtió que “no es un equipo agachón que va a recibir órdenes ni va a ponerle sello de aprobación a las mentiras”, les pidió trabajar bajo la filosofía de que “si algo está bien se queda, como son los programas sociales, si algo puede mejorar lo mejoramos, como es la economía; si algo está mal lo vamos a arreglar, como es la salud y la inseguridad”.

EQUIPO DE XÓCHITL GÁLVEZ

Santiago Creel. Coordinador General.

Armando Tejeda. Coordinador Operativo.

Carolina Viggiano. Coordinadora Ejecutiva.

Ángel Ávila. Coordinador de Alianzas.

Kenia López. Jefa de Oficina.

Ruben Moreira. Coordinador Territorial.

Max Cortázar. Coordinador de Comunicación.

Josefina Vázquez Mota. Líderes en campaña.

Margarita Martínez. Promoción del Voto.

Rolando Zapata. Defensa del Voto.

Jesús Ortega. Prospectiva.

Margarita Zavala. Sociedad Civil.

Enrique de la Madrid. Mesas Temáticas.

Norma Aceves. Atención a personas con discapacidad.

Fernando Rodríguez Doval. Contenido.

Alejandra Latapí. Vinculación Institucional.

Ildefonso Guajardo. Relaciones Exteriores.

Alejandra Reynoso. Causas Sociales.

Blanca Alcalá. Asuntos Migratorios.

Leticia Barrera. Enlace con el Campo.

Alessandra Rojo. Activismo Social.

Julieta Camacho. Gestión social.

Deborah Romero. Promoción de la Mujer.

Moisés Gómez. Coordinador de Agenda.



La presentación fue en las instalaciones del PAN.